

Nasionalisme tidak dapat lenjap lagi

Anggapan umum disegala pokok dibenua Asia dan juga dibenua Afrika sesudah perang dunia pertama sudah bangun merata.

Datang perang dunia kedua yang memperhebat propaganda demokrasi, memperkuat rasa nasional dan rasa sosial, sehingga nasionalisme yang sosialis dan sosialis yang nasionalis adalah titik berat rasa jiwa bangsa-bangsa berwarva, apalagi yang terdajah.

Setelah Djepang dan Djerman rubuh, yang tidak ikut rubuh ialah nasionalisme oleh karena nasionalisme itu adalah faktor yang asli dalam kehidupan bangsa2, yang merata diseluruh Asia dan Afrika dan tidak dapat dilemparkan lagi.

Kita lihat di Mesir anggapan umum adalah anti Inggris. Di India sebelum merdeka juga idem. Di Indo China anggapan umum anti Perancis. Di Indonesia anggapan umum anti Belanda.

Masyarakat kolonial adalah begitu hebat akibatnya, sehingga antara bangsa terdajah dan pendjajah tidak ada pergaulan rapat sebagai satu keluarga, melainkan perhubungan sebagai madjikan dengan bawahannya.

Telah lebih dua tahun lamanya sampai sekarang di Indo China dan Indonesia orang bertembak2-an dengan tidak ada harapan akan berhenti lekas.

Dalam sejarah dunia pergerakan nasionalisme senantiasa merang lambat launnya. Walaupun nasionalisme itu ditindis, pemimpinnya ditangkapi, dibuang, disiksa, kaum pendjajah mesti kalah, ketjuali kalau bangsa terdajah itu menjadi musnah seperti bangsa Indian di Amerika atau Habsji Australia di Australia.

Pemimpin2 besar itu menjadi pembina dan penjijpta negara baru yang bebas dari kekuasaan

No. 278 - TAHUN KE-1 Penerbitan harian ini diusahakan: Persekotoean "WASPADA" Medan. Ketua: Oemoem: MOHAMMAD SAID - Medan. Alamat: Poesat Pasar P 126, Medan. Pentjikat Sjarikat Tapanoeli Medan. Isinja diluar tangoengan pentjikat

WASPADA

SOEARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA: Djam: 8 - 12 dan 2 - 4. Poesat Pasar P 126 - Medan. Harga etjeran f 0.50 selembur. Langg. f 10.- seblin (ambil sendiri). Iklan (advertentie) f 1.- sebaris. Sedikitnja 1 x moeat 5 baris.

Soal Krawang masih maoe diperiksa

KOMISI-3 KAMPIOEN LAMBAT

Lapoeran sementara masih "sedang disoesoen"

DJAKARTA, 7 Djanoeari.

Sepandjang "United Press", Komisi-3 masih sedang meajoesoen2 lapoeran sementara yang akan dikirirkan ke Dewan Keamanan, dan berniat memboeat lapoeran yang jelas-lengkap, agar Dewan Keamanan kelak dapat menabahkan seloelas-loeasnja.

Menoeroet pengoesoeman Komisi-3, pekerdjaan menjoesoen lapoeran yang "sementara" itoe sedang mentjapai "kemadjoannja".

Ternjata dari pengoesoeman Komisi-3 ini, masih belum berlangsung lagi peroesendingan resmi, antara Indonesia - Belanda sesoedah tempo hari (lama sebelum Kerstmis).

Walapoen demikian, ada djoega dikatakan bahwa peroesendingan tidak resmi telah dilangsungkan, sementara perdana menteri Belandapoen soedah berkal2 poela di adakan oleh Komisi-3 pertemoan.

Lebih landjoet menoeroet "UP", Komisi-3 telah mengirrin penindjaan militer kebahagian Kerawang, jaitoe oentok memeriksa dakwa pihak Repoeblik terhadap kesewenang2an tentera Belanda.

Menoeroet dakwa Repoeblik, lebih 300 orang Indonesia djadi korban termesok rakjat djelata selama Belanda menabahkan gerakan yang dinabikkannja "sapeo bersih" dibahagian itoe.

Menoeroet djawab Belanda di sana terdapat gerakan gerilja Repoeblik yang bersendjata, betoe ada gerakan itoe ditindas, tapi tidak betoe ada rakjat djelata djadi korban katanja.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

Penindjaan militer Komisi-3 akan terdiri dari Amerika, Belgia dan Australia.

40 MENIT SOAL INDONESIA DI WASHINGTON

VAN KLEFFENS BERDJOEMPA DENGAN LOVETT TENTANG SOAL PEMERINTAHAN SEMENTARA DI INDONESIA

WASHINGTON, 7 Djanoeari.

Doeta besar Belanda, E. van Kleffens beremboek 40 menit lamanya dengan sekretaris moeda Lovett perihal pemerintah interim Indonesia.

Ia menerangkan: "Saja serahkan kepada Lovett salinan dari dokumen berkenaan dengan perubahan baroe yang dimaksud di Indonesia, perihal memboeat selekas moengkin pemerintah interim boeat menjijapkan Indonesia Serikat yang merdeka".

- 1) Mendirikan selekas moengkin satoe pemerintahan interim boeat seloeroeh Indonesia, ketjoeali daerah Repoeblik. 2) Hak mesti diperemboekkan kalau digoesankan pasoeakan oentok memelihara keamanan didalam negeri. 3) Merobah konstitusi negeri Belanda, dan Belanda haroes mengakoei pemerintah interim itoe.

APAKAH PERANAN AUSTRALIA?

Poatoesan kabinet soedah siap

JOGJA, 6 Djanoeari.

Diperoleh kabar dari jg laja dipertjaja bahwa konsul djen deral Australia Charles Eaton akan tiba diboe kota Repoeblik besok, tetapi apa keperoesannja datang tidak dikabarkan.

Hakin Kirby dan toeta Brooks akan berangkat besok (hari Raboe) ke Djakarta, moengkin ditemani oleh perdana menteri Amir Sjarifoeddin. - (Antara).

Jogja, 6 Djanoeari. Anggotaa2 pemerintah Republik dan anggotaa2 delegasi Indonesia dan anggotaa2 delegasi Indonesia vaktie ini di djerang penjajik "bi soe dan toeta diplomatik. Meskipun disekitar kamar peroesendingan tidak koedjoeng berhenti dike poeng wartawan2, namoen sampai ketika ini tak ada seorang yang mendapat "scoop" (kabar hangat), berhoebong dengan rahasia keras yang menjeloepoen peroesendingan sehingga "sektorikoes tidak" bisa mendapat pekabaran. Sevaktie p.m. Sjarifoeddin tadi malam keluar dari kamar rapat, kelihatan lelit lesoe tapi masih penoeh semangat berdjoeang, wartawan2 jg soedah kehasan kabar mengoesoemni dia boeat mendengar kabar penting, toeta perdana-menteri melihat wartawan2 yang tengah isang itoe toeta dia pada pemi tjaraan penting, dia memboeka pin toeta seloesoennja laoe berteriak sam bi senjoem: "Lihatlah bagaimana

yang berdjoeumlah 1600 orang banjaknja, diantaranya mereka dapat mengoesoemkan intan berlian seharga kira2 500.000 dollar.

Kapten Klaas A. Vlieg dan opsir tertinggi kapal tersebut telah ditahan oleh lanoen2 itoe oentok toebesoen, akan tetapi dilepaskan kembali sebalik lanoen2 itoe melarikan dirinja menoedjoe Telok Bias dalam soeatoe tongkang bermotor.

5 dari orang yang ditjoelek itoe dikenal takala itoe seperti Parkson Chan dari Swatow. Ko misaris biro dari oerosan loear, Tang Kong Piat dari Singa poera, Tan Cheng Seng, Ki Shean dan Pak Ki Po semoesoer njara dari Hongkong. Korban pentjoelekan yang keenam, namanja tidak dikenal. - (A.P.)

Singapoera, 31-12. Pada hari Minggoe yang baroe laoe lanoen2 bersendjata dan bertopeng, serta berbadjoe hitam, telah merampas minjak kelapa seharga \$ 5.700,- dari soeboeah tongkang dekat Poelau Kusu, 2 mil dari Singapoera.

Lanoen2 itoe hanya menggon dol 38 drum minjak dari 85 drum yang termoesat dalamnja. Tongkang tersebut tiba di Singapoera pada hari Senin dari Perak dgn sigsa2 moeatannja.

Nachoda tongkang yang kena rampok itoe, menjatakan bahwa tongkangnja sedang melantjar diperairan antara Pulau Kusu dan poelau St. John, tat-

Logeman dengan penoeh minat menjetoedjoei kerdja sama dengan Repoeblik.

Misahnja, djika Repoeblik se telah kita minta dan peringatkan, masih djoega akan melolak kerdja sama dalam pemerintahansementara, (kini masih beloes bisa direka2), achirnja kelak pemerintah Indonesia Ti moer akan memperbintjangkan soal ini lagi sekali.

Lebih landjoet kalangan2 Indonesia Timoer menjatakan bahwa politik "petjah belah" adalah salah sama sekali, dan terhadap itoe Indonesia Timoer tidak bisa menjetoedjoenja.

Achirnja Anak Agoeng Gde Agoeng menoetoeq interpoenja itoe dengan menjatakan: "Dari perhoebongan2 yang saja la koekaan dengan beberapa kalangan2 resmi Repoeblik di Djakarta, saja mendapat kesimpoean bahwa sejoegannja Repoeblik tentoe mengerti atau setidak2nja akan mengerti nasihat kami dan tangan yang kami oeloerkan pada mereka". - (Antara).

DJOHOR toeroet membantoe Repoeblik

Singapura, Djanoeari. Tjhabang Johore dari Indonesia Aid Committee menjerahkan \$ 2,100 kepada Indonesian Office di Singapura untuk Palang Merah Indonesia. Sumbangan itu di kutip dari Muar, Batu Pahat, Labis, Pontian dan Segamat.

Seorang wakil dari panitia itu mengatakan adapun derma itu selaku pernyataan simpati dari orang2 Melayu kepada orang orang Indonesia korban perang di Indonesia, - demikian "Singapore Free Press".

RAMPOK DILOEAR REPOEBLIK Hebat betoe!

Hongkong, 6 Des.

Lanoen yang telah merampok kapal Belanda "Van Heutz" beberapa mil diotera Hongkong pada tgl. 14-12 yang laoe telah menoentoe 100.000 dollar Hongkong oentok tiap2 kepala dari orang tawanannja.

Nota oeng toebesoen telah di moeat hari ini oleh soerat kabar "Kui Min Po", yang menjatakan bahwa keloearga2 dari orang yang ditjoelek itoe kini tinggal di Swatow telah menerima nota lanoen tersebut, de nganbertanda tangan nama Ling Fiu Ping. Didoega ia ada lah kepala gerombolan perompak tersebut, yang moengkin mempoenjai sarangnja di Telok Bias dekat tempat dimana kapal "Van Heutz" tersebut di rampok mereka.

Kapal "Van Heutz" pada ketika itoe kali jang pertama melakoekan pelajarannja dengan tidak mempoenjai pendjaga an ti-lanoen, demikian keterangan pihak polisi sesoedah berlakoe peristiwa tersebut.

Pendjaga2 bersendjata kapal tersebut telah ditoesoankan, menjelang kapal "Van Heutz" bertolak dari Hindia Belanda, karena dikira semendjak masa ini antjaman pihak lanoen soedah tidak ada sama sekali dilaoet.

Lanoen2 tersebut, seloesom melakoekan aksi perompakan asing, negara yang mempoenjai sja rat yang lengkap dari kemerdekaan, jaitu pemerintah sendiri yang tidak bersepe kepada kekuasaan asing, berdaulat, boleh mengadakan perhubungan sendiri keluar negeri, boleh menjusun tentera sendiri, boleh menjetak wang sendiri, dan mempoenjai bendera atau lagu kebangsaan sendiri. Kalau satu negara tidak mempoenjai sja rat2 jang sedemikian itu, atau tidak lengkap, maka pergerakan rakjat terus bertindak untuk menjapai tujuan itu sampai dapat. Maka besar usaha reaksi makin kuar, pergerakan nasional. Anggapan umum, kemauan rakjat tidak dapat dilemparkan dengan djandji kosong ataupun tindasan atas kemerdekaan bersuara.

Atas pertanjaan, apakah kelak Repoeblik akan menerima atau melolak toeroet menjadi anggotaa dalam peroesendingan2 jang akan menentoeakan bentoeak an pemerintah sementara itoe.

Selanjoeitnja dalam soeatoe tanja djawab dengan menteri kemakmoeran Indonesia Ti-

SOEDAH DIRAMPOK tepergok poela...

Emas gelap dikapal "Van Heutz" Hongkong, Des. United Press meawartakan bahwa kapal Belanda "Van Heutz" yang baroel ini disamoen lanoen, sekembaliinja di Hongkong digele dal pagawoet Pabean, dan dikete moei emas berharga 100.000 dollar Amerika, emas yang tidak mempoenjai soerat pas.

Emas itoe daripada blok dan mata-oeng tersemboenji didalam satoe persemboenjian barang disatoe kamar. Orang2 Tionghoa jang menjewa kamar kapal itoe ditangkapi dan emasnja diserahkan kepada Pemerintah Hong Kong.

soedah menjeloedep djadi penampang dikapal. Hampir 15 djam lamanya kapal itoe dapat dikoesoel oleh lanoen tsb. Mereka segara meloe tjoeiti harta benda penampang

Bagaimanapoen Repoeblik haroes toeroet

Jogja, 6 - 1. Dim soeatoe interpoen pers di Djakarta, perdana menteri Indonesia Timoer Anak Agoeng Gde Agoeng hari ini menjatakan bahwa Repoeblik itoe ada lah soeatoe kenjataan, oleh ka rena itoe ia haroes toeroet ambil bahagian poela dalam pemerintahan sementara Indonesia Serikat.

Ia menjatakan pengharapan nja kelak Repoeblik akan soedi menerima oendangan oentok toeroet dalam peroesendingan2 jang akan menentoeakan bentoeak an pemerintah sementara itoe.

Atas pertanjaan, apakah kelak Repoeblik akan menerima atau melolak toeroet menjadi anggotaa dalam pemerintahan sementara itoe, beliau laoe menjawab bahwa kedoesoekan an Repoeblik akan dapat diper tahankan sendiri.

Selanjoeitnja dalam soeatoe tanja djawab dengan menteri kemakmoeran Indonesia Ti-

toeroet

"Kalau tidak toeroet pemerintahan sementara akan tidak keroean"

moer Hussein, ia menjatakan bahwa pemerintahan sementara dengan tidak toeroet serta nja Repoeblik Indonesia dalam nja, tampaknya tidak keroean.

Soeatoe pemerintah sementara federatif dengan tidak toeroet serta nja Repoeblik, tidak akan sangpoep memikoel tangoeng djawab, demikian mente ri tersebut.

Ia setoesoenja menjatakan bahwa tiap2 bangsa Indonesia dengan kepertjajaan penoeh tidak akan dapat meloepakan bahwa ada djoega diantara kalangan Belanda diantara siapa adalah Prof. Schermerhorn dan

SOAL INDONESIA haroes dikilatkan

Amsterdam, 6-1.

S.k. "Algemeene Handelsblad" dalam tadjoeq rentjana rja tentang masalah Indonesia berpendapat: Oleh karena tidak adanja per setoedjoenan berkenaan dengan masalah Indonesia antara ang gota2 koalisi-maka hal ini meng halang-halangi beleid jang te goeh, demikian diperingatkan oleh Schermerhorn didalam pedatonja jang terachir berkenaan dengan bahaya perpetjahan di Djawa, sedang Joekes didalam "Het Vrije Volk" sehari ke moedian mengakoei, bahwa Repoeblik telah menoedjoekkan kepada daerah2 "lainnja" di Indonesia bahwa ia tidak hendak mengakoei kedoesoekan jg sama dengan mereka didalam federasi yang akan datang.

Walaupoen begitoe mereka berdoea mengatakan, bahwa sekarang djoega Repoeblik masih mewakili bahagian jang ter penting dalam gerakan kebangsaan.

Joekes ingin diadakan plebisit dibawah peninjauan penindjaan internasional. Berkenaan dengan keterangan Prof. Schermerhorn pro hak kemerdekaan dari bangsa2 Asia, "Handelsblad" menoesia, bahwa hak ini didalam dasar persetoedjoenan telah dialokoi. Akan tetapi Schermerhorn telah meloepakan "kemerdekaan" jang diserahkan Jogja kepada bangsa2 di Indonesia, walaupoen Schermerhorn mengakoei jang didaerah Repoeblik semoesanja tidaklah bagoes.

Diperbandingkan oetjapan-oetjapan pihak Katholik dengan ini ternjata bahwa garis persatoean antara anggotaa2 koalisi masih djoeh. Akan tetapi haroes diharapkan bahwa oleh keempat menteri2 akan dapat dibentoeq satoe politik jang dapat diterima oleh bang sa kita bersama dengan golong an2 konstruktif dipihak bangsa Indonesia.

Ketata negaraan, oerosan militer, ekonomi dan keoesoeman tidak menghendaki soeatoe donesia ditoesda lagi kemas ma. Repoeblik terhadap ri Belanda dan lain2

Logeman dengan penoeh minat menjetoedjoei kerdja sama dengan Repoeblik.

Misahnja, djika Repoeblik se telah kita minta dan peringatkan, masih djoega akan melolak kerdja sama dalam pemerintahansementara, (kini masih beloes bisa direka2), achirnja kelak pemerintah Indonesia Ti moer akan memperbintjangkan soal ini lagi sekali.

Lebih landjoet kalangan2 Indonesia Timoer menjatakan bahwa politik "petjah belah" adalah salah sama sekali, dan terhadap itoe Indonesia Timoer tidak bisa menjetoedjoenja.

Achirnja Anak Agoeng Gde Agoeng menoetoeq interpoenja itoe dengan menjatakan: "Dari perhoebongan2 yang saja la koekaan dengan beberapa kalangan2 resmi Repoeblik di Djakarta, saja mendapat kesimpoean bahwa sejoegannja Repoeblik tentoe mengerti atau setidak2nja akan mengerti nasihat kami dan tangan yang kami oeloerkan pada mereka". - (Antara).

S.k. "Nieuwe Courant" menoesia: Orang tidak menghargakan siang kalau hari beloes malam.

Pertama, moengkin sekali Repoeblik soeka menjampoeri peroesendingan interim, barangkali karena otjokan Australia, jang mana berarti akan termoesok dalam organisasi itoe oensoer jang anti Belanda dan jang soeka berselisih.

Perhoebong dengan rantjangan soepaja pemerintah interim toeroet tjampoer bitjara dalam oerosan tentera Belanda jang ada di Indonesia, berarti satoe pemerintah jang anti kepada pemerintah Belanda mendapat kekoesaan diatas tentera Be-

DR. VAN HOOGSTRAEN KE STATE DEPT.

Washington, 7-1.

Direktoer Oerosan Ekonomi Hindia Belanda, Dr. J.E. van Hoogstraten tiba di Washington dari California.

Katanja dia akan mengoesoedjoei State Department boeat membitjarkan soeasannya di Indonesia. - (Aneta).

BERANGKAT POELANG

Djakarta, 6 Djanoeari.

Perdana menteri Belanda L.J.M. Beel hari ini telah bertolak dengan pesawat oedara dari Djakarta menoedjoe negeri Belanda, setelah tiga minggoe menjindja keadaan di Hindia Belanda.

Jang toeroet bersama menteri Beel ke negeri Belanda adalah menteri seberang laetan J. A. ... dan menteri sosial W. ... - (Aneta).

ANG KERTAS DJEPANG Hendak diseloedepkan

Djakarta, 7-1.

Kemarin malam pegawai2 Pabean di Pasar Ikan, Djakarta, memoesoi didalam perahoeh jang berdjinding doea lapis se djoemlah besar oeng kertas Djepang.

Perahoeh itoe hendak bertolak ke Telok Betong, tetapi beloes bermoesat sewaktie pegawai Pa bean melakoekan pemeriksaan. Berapa djoemlah oeng Djepang itoe beloes diketahoeh. - (Aneta).

landa, jang bisa membawa akibat jang koesoet.

Kedoesa, kemoengkinan Repoeblik tidak maoe serta dalam pemerintahan interim. Repoeblik mesti dipaksa masoek; tetapi tindakan begini tak bisa di harap dari pemerintah jang di pengoesoehi partai boeroeh.

PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA (XXVII)

Keterangan yang diotjapkan oleh Anak Agoeng Gde Agoeng, perdana menteri Indonesia Timoor...

Masih dimasa kabinet-Warwoung soedah boeber dipertengahan Des. lampau, jaitoe masa kabinet bertjorkan kanan kentjeng, Indonesia Timoor tidak maoe djadi toekong anggoek meloele...

Hal ini kita ingatkan lagi disini, maksoednja kalapoen tidak dapat dikatakan oentok memompakan bagaimana moestinja djadi pemim-pim pada waktoe ini...

Sekarang kabinet Indonesia Timoor soedah disamai oleh kaom progressip. Walapoen Gde Agoeng seorang selfbestuurder dan menantoe Soekawati...

Dalam pada itoe, masih soeakar oentok menentang seimbangan apa yang dapat kita nantikan dari sar2 Indonesia Timoor...

Agaknja djika terdjadi djoega Legini, Indonesia Timoor dapat melandjoetkan sikapnja sebagai yang diinjatkan oleh Anak Agoeng itoe...

Soedah tentoe oetjapan Gde Agoeng pada wartawan antara itoe mendapat samboutan tinggi dikalangan Repoblik, istimewa tentang sikap toean2 yang ingin mengemoekkan resolusi ke 3...

Pernyataan bahwa Indonesia Timoor boekan penjokong resolusi tersebut soedah tjoekep oentok menarik kesimpulan bahwa kabinet Gde Agoeng ini dalam soal tersebut telah mempergoekkan pikturinja yang sehat, intelektualnja dan boekan sentimentinja.

Kalopoen kerelakan Indonesia Timoor oentok toeroet membentoeke negara Indonesia Serikat yang diwaoel Belanda...

REP. INDONESIA MENGIRIM DOETA KE SAUDI-ARABIA? Jogja, 6 Djan. Kabinet Republik Indonesia dalam persidangan malam tadi...

100 BAAL MANTEL DIGELAPKAN Sekitar penggelapan pada Palang Merah di Semarang, 5 — 1.

Tentang soal penggelapan pada Palang Merah di Semarang korresponden Aneta mengabarkan, bahwa yang ditahan itoe adalah ketoea dari yang dinamakan Goedang UNRRA...

3 TJARA MENENTANG PEMBAGIAN Jerusalem, 6 Djan. Panglima Tertinggi Tentara Arab Serikat ada mempoenjai 3 tjara rantjangan gerakan ke tenteraannja oentok mentjegah pembagian Palestina...

Rantjangan militer tersebut dioedjoedkan oentok memboeat UNO tidak bisa merobah Palestina menjadi negara2 Jahoe dan Arab...

Sekarang kabinet Indonesia Timoor soedah disamai oleh kaom progressip. Walaupun Gde Agoeng seorang selfbestuurder dan menantoe Soekawati...

Dalam pada itoe, masih soeakar oentok menentang seimbangan apa yang dapat kita nantikan dari sar2 Indonesia Timoor...

Agaknja djika terdjadi djoega Legini, Indonesia Timoor dapat melandjoetkan sikapnja sebagai yang diinjatkan oleh Anak Agoeng itoe...

Soedah tentoe oetjapan Gde Agoeng pada wartawan antara itoe mendapat samboutan tinggi dikalangan Repoblik, istimewa tentang sikap toean2 yang ingin mengemoekkan resolusi ke 3...

Pernyataan bahwa Indonesia Timoor boekan penjokong resolusi tersebut soedah tjoekep oentok menarik kesimpulan bahwa kabinet Gde Agoeng ini dalam soal tersebut telah mempergoekkan pikturinja yang sehat, intelektualnja dan boekan sentimentinja.

Kalopoen kerelakan Indonesia Timoor oentok toeroet membentoeke negara Indonesia Serikat yang diwaoel Belanda...

SAMBOETAN PIHAK REPOEBLIK

tentang sikap Indonesia Timoor

JOGJA, 6 Djanoeari.

Segala kalangan dibokota Republik boelat soera menjatakan penghargaan kepada oetjapan2 Anak Agoeng Gde Agoeng...

Tatkala Menteri Dalam-negeri ditanja, Mr. Moh. Roem menerangkan beloe ada diterima kabar resmi tentang rantjangan misi goodwill dari Indonesia Timoor...

Dr. Halim, seorang pemoeak rakjat yang populer, dan anggota dari Badan Pekerja K.N.I. Posast memberi oelasan tentang Indonesia Timoor sbb: "Keterangan Gde Agoeng baroe2 ini bahwa garis haloean Indonesia Timoor dan Republik se roepa adalah kabar yang meng gembirakan..."

Dr. Halim menjoeadi oelassannya dengan menjatakan bahwa penyelesaian sangketa Indonesia-Belanda sekirana tidak akan pajah lagi...

LANOEN MENJAMOEN KAL PAL DENGAN GRANAT Hongkong, Djan. Ass.Pre su mewartakan menoeoret laperan dari Canton 30 orang penompang dan anak boeah dari kapal "Chow Lung"...

Turkija, soeatoe negeri yang di sokong oleh Inggris dan Amerika. Roes soedah berka2 me minta ketinjan Turkija boeat toeroet mengeroes djalan-jalan strategis itoe...

Proklamasi berdirinja satoe negara komeonis di Joenani oetara yang dikepalai oleh Djenderal Markos Viliades adalah meroepakan satoe taktik dari Roes boeat mengoesai Selat Dardanel...

Pada waktoe ini Dardanella adalah dibawah kekoesaan nja ingin tahoe djelas doeloe tidak doea kali pisang berboeah, se bub apalah lagi perbedaan Indonesia Timoor dengan Repoblik dalam sikap terdjangnja seandainja Indonesia Timoor poen tidak maoe poela?

Walaupun demikian, sikap Indonesia Timoor yang njata2 soedah beroesaka sekera2nja dalam kon perensi itoe oentok mengandjoerkan soepaja Repoblik toeroet serta san kemenangan Indonesia Timoor yang soedah dapat mengikat neparat lainnja sampai menginsinif bahwa Repoblik adalah penting dalam pegerjaan merka itoe...

Soedah sedjak lama diambil kesimpulan bahwa pemberontak2 itoe akan mendirikan satoe negara boeat merka dalam waktoe yang sesingkat2nja. Negeri itoe, kalau soedah diakoel oleh negeri2 komeonis yang di sebelah oetaraanja...

Kekadanan itoe adalah keroegi an boeat semoenja? Bahkan kita tidak melebihi2nja djika dikatakan itoek akan berhasil pembentoeakan Indonesia Serikat djika Repoblik tidak toeroet dalamnja.

Sebab itoe memahankan sikap Indonesia Timoor itoe baik2 dan seterangnja adalah soeatoe pekerjaan yang tak bisa diantukan oleh Belanda dan Komis2-3, jaitoe merka yang masih ingin mendesak apa2 lebih banjak lagi dari Repoblik.

DARI KONFERENSI PERDAGANGAN DI HAVANA

Havana, 6 Djan.

Amerika Serikat menolak oesoel negara2 Timoor Tengah tentang konperensi perdagangan di Havana yang meminta soepaja organisasi perdagangan se doenia itoe mengeloerkan piagam yang membenarkan diadakan persetoedjoean2 perdagangan terpisah menoeoret kesoeakan masing2.

Tolakan Amerika ini telah di njatakan dalam soeatoe konperensi sub komite bersama tentang pembangoenan komisi ekonomi dan politik oemoem perdagagan.

Perdebatan dilandjoetkan tak kala Libanon Syria memadjoekkan perobahan oesoel yang menandjoetkan soepaja diberikan hak oentok mengadakan perdagangan boeat satoe2 kawasan.

Piagam perdagangan melarang sama sekali tentang perdagagan yang didjalankan dengan terpisah2 itoe.

Harry Hop-Kins delegasi Amerika Serikat menjatakan bahwa djika oesoel Libanon-Syria diterima oleh sidang, segala pasaran doenia akan terpetjah2 menjadi berbagai2 daerah perdagagan.

BIG FOUR Tolak menolok Moskowa, 5-1. Didalam nota yang dikirim Roes kepada Amerika, Inggris dan Tiongkok, Roesia sekali lagi menolok pendapat2 bahwa Komisi Timoor Djoech (FEC) boleh memoeali pembitjaraan persiapan perdjandjian damai dengan Djepang...

Roes berkeras didalam nota bahwa soepaja perdjandjian disoesoel oleh Dewan Kementjerian Loear Negeri yang lengkap. Soedah didjandjikan di Potsdam dalam konperensi Big Three ditahoe 1945 bahwa Dewan Menteri Loear Negeri haroes menjoesoem perdjandjian dengan Djerman dan dengan Djepang...

KOMISI UNO BERANGKAT KE KOREA New York, 5 Djan. Perangkatan pertama yang terdiri dari sekretariat Komisi Spesial UNO boeat Korea hari ini terbang ke Seoul...

BANTOEAN OENTOK TIONGKOK Kapan lagi? Washington, 6-1. Tentang program bantoean landjoet boeat Tiongkok soedah ada petanda2 yang oeroesan itoe bisa rampoem dalam pertengahan boelan Djanoeari ini.

Bekas konsol djenderal Amerika di Shanghai, Monnet Davies, soedah diperintahkan State Department hadir di Washington selambat2nja pada 10 Djanoeari boeat beremoek.

Garis2 ketjil dari program itoe sedang dikerdjakan diberbagai2 pedjabatan. Diharap se loeroehnja bisa rampoem dan dikoepekkan boeat dimadjoekkan ke hadapan sidang pada 12 Djanoeari.

Menoeroet rantjangan sekara Tionghoa akan beroleh tiga rates djoeta dollar dibagit dalam 15 boelan; tetapi berapa kelak djoeumlah yang sebenarnya beloe bisa diramalkan pada waktoe ini.

Dalam madjallah "Foreign Policy Bulletin" yang terbit di New York, Lawrence K. Rossinger menoelesikan bahwa politik loear negeri Amerika Serikat boeat tahoe 1948 yang terbesar ialah program membantoe Tiongkok.

Katanja semakin djelas nampak perloernja bantoean oentok Tiongkok soedah pengalam di Joenani.

Di Joenani tjoeama ada 20.000 orang pasoean Komeonis soedah bisa memahjahkan Pemerintah, sedang dinegeri Tiongkok tentera Komeonis berdjoeumlah lebih dari sedjoeta orang serta berloea2 poela serdadoe pembantoeanja...

Moelai 5 Djanoeari hulu post-kantor Perboangan terboeka boeat telegram.

FEDERASI A LA AMERIKA?

Djakarta, 6 Djan.

Dalam konperensi dari partai2 politik dan lain2 badan di Indonesia, diperbintjangan organisasi konstitusi Amerika Serikat sebagai dasar boeat mendirikan pemerintah poesat (federal) yang bersifat sementara (interim) di Indonesia.

Selandjoetnja Djajadiningrat menegakkan sebagai dasar dari badan perwakilan rakjat, yang mesti djoega dibentoeke, adalah 2 orang wakil dari tiap2 bagian negeri, yang akan dipilih oleh masing2 bagian atau daerah, dan ditambah dengan wakil2 golongan ketjil (minoriti) yang akan diangkat djoega oleh letnan G. G.

Demikianlah langkah pertama boeat menegakkan Negara Indonesia Serikat. — (Aneta)

Pakistan minta tempo MAOE TAOE TOEDOEHAN INDIA Lake Success, 5-1. Pemerintah Pakistan telah meminta hari Senin dengan rasmi soepaja UNO hendak mengendoerkan pemeriksaan soal Kashmir di Dewan Keamanan.

Akan permintaan ini adalah oleh karena pemerintah Pakistan beloe tahoe benar beta pa isi toedoehan pemerintah di da. Selain itoe menteri2 loear negeri dan wakil2 Pakistan di Lake Success masih menghadij perajanan kemerdekaan.

Trygve Lie menjawab bahwa selaras dengan persidangan nja hari Selasa Dewan Keamanan akan membittjarkan oesoel Pakistan. — (Reuter)

ASIA Tenggara bersih dari orang Djepang Tapi... T'kok masih mempergoekkan New York, Des. Ketjoeli ada sedikit lagi orang Djepang di Indo-China dan Hindia-Belanda...

Lebih landjoet "AP" toelis bahwa di Indo-China Perantjia ada segerombolan lagi opsir2 Djepang diseroeh Perantjia masoek kedalam area yang masih ada perlawanan boeat mengemoekkan orang2 Djepang yang berpihak kepada Vietnam...

DEWA-DEWI PILEM PERAN TJIS BERDEMONSTRASI Paris, 5 Djan. Banjak orang tjedera sebab perkelahan terdjadi se waktoe parade moerba dari bintang2 pilem, pengarang2 dan ahli2 teknik pilem sebagai menjanjag apa yang dinamakan merka import pilem Amerika...

DI TIONGKOK, meskipun soedah ada 1.500.000 orang Djepang yang dipoelangkan, masih ada djoega ketinggalan dari golongan yang terting. Istimewa Djenderal Yasuji Okamura, Panglima Agoeng Djepang di Tiongkok, yang telah menjerah di Nanking...

DARI TIONGKOK, meskipun soedah ada 1.500.000 orang Djepang yang dipoelangkan, masih ada djoega ketinggalan dari golongan yang terting. Istimewa Djenderal Yasuji Okamura, Panglima Agoeng Djepang di Tiongkok...

SIAPA JANG PANTAS DJADI GOEBERNOER? Roma, 6 Djan. Pengangkatan seorang goebornoer boeat Trieste masih berbentoea. Tiga orang tjalon yg dimadjoekan Yugo-Slavia ditolak Italia...

TJARIJAH: PEROESAHAN BAKTI' bng: PENOEDIAN C. PASSER 143 MEDAN, Pekerjaan rapi, bersih, moerah dan beerti toean menantoe ANAK MISKIN JATIM PIATOE AL DJ. W. MEDAN.



Disamping...

Satoe kawan sedang tjoeiti baroe balik dari Singapore menjeritakan pada si Djoblos bahwa disana res discriminatie (pandang koelit) masih bertjabel seperti masa beloeom perjabel. Jaitoe orang2 Asia yang djoeh lebih tjapak masih tidak dapat menandjig gadij orang orang Inggeris yang djoeh koerang tjapak.

Satoe hari ia diseroe setjara be satoe roepa oleh seorang kepala a/deeling dari satoe toko: Heei, you! Six time nine, how much? (Enam kali sembilan berapa?), demikian tanja Inggeris itoe.

Sesoeah saja djawab, maka sa jupoen tertjengang, ja, tertjengang, karena ini orang yang tidak tahoe 6 x 9 yang kebetolan ber gadij 6 x 90 soedah bisa berkoesa sa atas saja yang tjapat menghitoeng 6 x 9 dan yang kebetolan bergadij 6 x 9'.

Si Djoblos mendengar ini poen tertjengang, chajalnja oendoer ke zaman Seri Teri Buana, dimasa Singapura dilanggar toedok, soe dah toeh masih djagi boedak...

DOENIA semoea mengakoei ketja kapan dan keloear-biasanja Sjahrir menjadi pemimpin Indonesia, dan pernah si Djoblos waktoe belandja an kekedai koran, iapoen to e t o e p k a n matanja pegang sa toe madjallah loear negeri oentok mendapat madjallah yang tidak ada nama Sjahrir disoeboet2 dalam uja.

Dan... tidak berhasil. Seba liknja dimana terdapat soal Indonesia ditoe tersebut Sjahrir. Sjahrir kesohor sebagai pentjip ta Linggardjati yang ada Indonesia Serikatnja, tapi siapa sangka jang roekantja dapat sjoer dibelakang adalah Prof. Hoessin, sebagai ternyata dari berita keawarin ia kata nja sedang atoe koersi.

Ja, koersi, memang sjoer, si! SI KISOET

Asia Tenggara bersih dari orang Djepang

Tapi... T'kok masih mempergoekkan

New York, Des. Ketjoeli ada sedikit lagi orang Djepang di Indo-China dan Hindia-Belanda, orang Djepang soedah habis dibersihkan dari Asia Tenggara...

Lebih landjoet "AP" toelis bahwa di Indo-China Perantjia ada segerombolan lagi opsir2 Djepang diseroeh Perantjia masoek kedalam area yang masih ada perlawanan boeat mengemoekkan orang2 Djepang...

DEWA-DEWI PILEM PERAN TJIS BERDEMONSTRASI Paris, 5 Djan. Banjak orang tjedera sebab perkelahan terdjadi se waktoe parade moerba dari bintang2 pilem...

DI TIONGKOK, meskipun soedah ada 1.500.000 orang Djepang yang dipoelangkan, masih ada djoega ketinggalan dari golongan yang terting. Istimewa Djenderal Yasuji Okamura, Panglima Agoeng Djepang di Tiongkok...

SIAPA JANG PANTAS DJADI GOEBERNOER? Roma, 6 Djan. Pengangkatan seorang goebornoer boeat Trieste masih berbentoea. Tiga orang tjalon yg dimadjoekan Yugo-Slavia ditolak Italia...

TJARIJAH: PEROESAHAN BAKTI' bng: PENOEDIAN C. PASSER 143 MEDAN, Pekerjaan rapi, bersih, moerah dan beerti toean menantoe ANAK MISKIN JATIM PIATOE AL DJ. W. MEDAN.

IKLAN

TJARIJAH: PEROESAHAN BAKTI' bng: PENOEDIAN C. PASSER 143 MEDAN, Pekerjaan rapi, bersih, moerah dan beerti toean menantoe ANAK MISKIN JATIM PIATOE AL DJ. W. MEDAN.